

Saint-Jacut-de-la-Mer. La résidence les Dunes va accueillir des artistes



Florence Riffaud, directrice de la résidence, et Olivier Dupuy, pour la signature d'une convention d'occupation. Un accueil partagé avec les pensionnaires. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 21/12/2019 à 06h00

ABONNEZ-VOUS

Depuis la perte de ses locaux à Dinan, l'association des ateliers du Plessix-Madeuc cherchait un local, afin d'y implanter ses résidences et expositions. Cela est chose faite maintenant, depuis que la résidence SNCF les Dunes a accepté de prêter un bâtiment.

Le Petit chalet est un édifice de 120 m² qui permettra à l'association d'y aménager deux ateliers et un bureau. Coordinatrice et animatrice, Mathilde Guyon, précise que « **les travaux devraient**

durer trois mois, avec une ouverture aux artistes à partir du 1^{er} avril. Les résidences sont ouvertes aux peintres ou illustrateurs de moins de 35 ans sur candidature ».

Les créateurs seront également hébergés à Saint-Jacut, puisque la commune va prêter deux studios. Les expositions des travaux réalisés seront présentées à l'abbaye. La Fondation SNCF a également souhaité s'investir dans le projet.

Un large soutien, dont s'est félicité Olivier Dupuy, président, lors de la signature de la convention, **« puisqu'il s'installe pour quatre années, ce qui souligne d'autant plus l'implication du territoire dans la pratique artistique contemporaine ».**

Partager cet article

 Florence Riffaud, directrice de la résidence, et Olivier Dupuy, pour la signature d'une convention d'occupation. Un accueil partagé avec les pensionnaires.

Saint-Jacut-de-la-Mer. La résidence les Dunes va accueillir des artistesOuest-France.fr



Saint-Jacut-de-la-Mer